



• ARRIBA Y ABAJO •



El Viti. El torero salmantino Santiago Martín El Viti ha sido distinguido por la Junta de Castilla y León con el primer Premio Tauromaquia que concede el Gobierno de la Comunidad por su trayectoria que le ha llevado a ser la gran figura del toreo de la Región.



José Sánchez. El director del Grupo de Palinología y Conservación Vegetal de la Universidad ha logrado cultivar con éxito trufa negra en Salamanca sin tratar previamente los suelos. Es la primera vez que se obtiene esta seta fuera de su zona natural de la península.



Milagros Marcos. Los profesionales y representantes de las asociaciones de personas con discapacidad denunciaron ayer que están en un "impasse" por la falta de apoyo de la Administración, y en concreto, de la Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades, responsable en la Región.

